

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

初産婦でも無痛分娩ができるところから、こちらの  
病院を決めました。

直院中に、麻酔医ユレの説明を開ける機会があり、  
麻酔のしくみを知ることで安心感を得ることができました。

産前入院の際には麻酔のカテーテルを挿入した時も、  
抜けたことはないか、ズレてしまふことはないか等、こちらの  
不安や質問に対して麻酔医ユレが丁寧に答えて下さいました。  
実際に麻酔を入れた際は、痛みはないものの、麻酔に対する  
恐怖や心配がありました。先生や助産師さんから声をして下  
さり、少しずつ慣れることができました。

出産当日は、全く痛みを感じていません。出産でき、感謝します。

分娩は

初産

(経産)

〇印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

2ヶ月の出産でした。経産を気にすると無痛を選んで正解でした。  
促進剤を入本から破裂、あー、という間にすやすししまい、出産時間  
自然分娩とはほぼ変わらない痛みとなりましたが、陣痛の痛み全くありませ  
んでした。経産婦は、うことより痛くやり下りから麻酔を迷わなくて良さました  
と思います。分娩室は、分娩後は痛みではなく、おしゃべりで産婦病院みたいで  
我が家を立ち会いました。一緒にみること出来て、会話を楽しめました。  
我が家で立ち会った方に、経産にみたこと�性、会話を楽しめたから  
前駆がやめた後で特にトラウマもなく歩行も可能になりました。体力的に  
前駆がやめた後に新生児との~~入院~~入院生活も気持ち悪くなくなりました  
。ナース的には経産過がよく新生児との~~入院~~入院生活も気持ち悪くない  
ヒヤヒヤがありません。二本から出産をひかえて、3分、妊娠度を考慮して3分に  
せんべい食事をおひらます。出産で守る選択肢  
色々アススムでいいと思いまます。またお会いに「無痛分娩」が出来て守る選択肢  
の一つありますといつても感じました。

分娩は

初産

経産

〇印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

無痛分娩って すぎすぎます、あんまに落ち着いて  
お産が“ざきるなー”って びっくりしました。

素晴らしいで 家族に「巻き戻して何度もやりたい  
くらい！」と 嘘偽にして言ってしまったくらいです。

麻酔サイコーです。赤ちゃんが“おつかれ”出てくるのを  
しっかりと感じ事が“ざきて” たまに上り MAXで“いたい様子”  
時にも ハニックには“ひらす”スムーズな お産が“ざきた”事  
こんな事ある!?と 本当に おどろきました。

無痛というとおり きちんと無痛なのだともうれしかった

分娩は

(初産)

経産

〇印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

当院でお産することは初めて決めてました。興味の  
あつた無痛分娩や初産でもできることから聞いて、すぐには  
無痛分娩にあることを決めました。当初の予定日の10日程前には  
計画出産することになり、入院手配を聞いていたりました。  
入院してからお産までの4日間、手厚く準備をサポートして  
下さり、リラックスして状態でお産当日を迎えてもらいました。  
麻酔もしっかりやって、痛みは全くありませんでした。産む瞬間、産んだ  
直後からしばらく嘔吐や止まらず苦しさはありませんでした。命懸けのお産  
十分に感じながら経験になりました。とにかく産前・産後携わって  
くれた先生、助産師さんの方には感謝です。当院で  
無痛分娩できて本当に良かったです。ありがとうございました。

皆さんともうや下さい。産後のケアもまだいい感じです。

分娩は

初産

経産

印をお願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

今回2度目の無痛分娩になります。前回は  
麻酔を入れるより先に陣痛がきてしましたのですが、  
今回はそちらも配慮したスケジュールでとても安心して  
出産をすることができました。陣痛の痛みもまたく  
感じず、最後まで無痛で出産することができ、  
もしまた出産をすることがあれば、絶対に草なぎさんで  
無痛分娩でお願いしたいです。本当にありがとうございました。  
ございました!

分娩は (初産) 経産 一日お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

全開大まではほとんど痛くなく、無痛分娩にて本当に良かったです。回旋不良で会陰切開の末吸引分娩となりましたが、会陰切開もアコギで切っているのが印象的で痛くなく、無痛にして本当に良かった。せっかくエビーベースなので、会陰切開、裂傷の痛みで痛がるうつむきでの、当日夜は寝れずさらに痛み止めを一日だけでも入れてほしい。

分娩は

(初産)

経産

印をお願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

出産予定日と天の転重が重なり、里帰りも出来ない状況であります。産前産後の受け止めが立てやすく、産後の回復や育児に備えて体力を温存しておくために無痛剖腹手術分娩を選択しました。

上記の理由が「つければ何でもOK」に普通手術分娩を選択していくと思ひます。結果的に無痛手術分娩を選んで本当に良かったと思ひます。

私の場合は、予定日よりも遅れて入院の必要で、促進剤を入れる前に陣痛が来ました。その日の夜から翌朝まで10~6時間の痛みがありましたが、翌朝の朝食後、麻酔薬を入れてもらえてからは、すぐには痛みが消え、その後出産までの間痛みを感じさせず、生むことや「できました」と喜び声などを普通手術分娩と同じくできました。身体の回復も早く、術後の疼痛抑制剤などと一緒に飲ませて、先生や看護師さんのお世話までの過程の丁寧な説明やサポートにより、精神的にも落りついて安心して出産できました。第二子を授かることができました。また無痛手術分娩にしてよかったと思います。

分娩は

初産

経産

〇印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

最初は不安しかなかったのですが

子宮口が

本当に1ミリも陣痛の痛みもなく破水もして全開の10cm  
にもとうたつてすぐに出産することができました

写真を撮影したら笑顔で赤ちゃんをおまかせできる余裕が

あり本当に無痛分娩にしてよかったと思いました。

ご感想をお願いいたします。

1人目もこちらでお世話になりましたが、無痛が無く、今回  
初の29無痛分娩でした。前処置や当日の流れ等について  
細かく説明していただき、リラックスして臨むことができました。  
先生や助産師の方、麻酔科医の先生、全の方々の処置の  
最中から分娩までの間、丁寧に声をかけて下さり、不安な  
気持ちを取り除いて下さり、お食事。1人の時とは  
違い、冷静で、らしく自分で驚くばかりでした。その冷静さ  
もあり、寂か子に見えるママや、会えて嬉しいやうな方など  
お見せいただきました。回復も前回より早く、無痛を導入で  
お見せいただきました。本当にありがとうございました。

ありがとうございました。

分娩は

初産

経産

〇印お願ひいたします。

ご感想をお願いいたします。

今回 は色々サポートして頂きました。ありがとうございます。

初めての出産で不安も多く 痛みを 少しでも 少なくしたいと  
思い 無痛分娩を選択しました。

結果、痛みをほとんど感じることなくリラックスして出産に  
のぞむことが出来、とても満足しています。

出産時にサポートして頂いた全ての方に感謝します。

出産前から様々な質問にていねいにご対応して頂きました。  
ありがとうございます。

ここでの病院で出産する事が出来て良かったです。